

## RHEIN-SIEG-SPORT

**Rasante  
Ballwechsel in  
Sankt Augustin**

**SANKT AUGUSTIN.** Schon zum 35. Mal richtet an diesem Wochenende die TTG Sankt Augustin ihr traditionelles Tischtennis Turnier aus. Gestartet wird heute um 10.30 Uhr mit der ältesten Jungen-Konkurrenz, wo es bereits tollen Tischtennisport zu sehen geben dürfte. Rasante Ballwechsel sind vor allem aber morgen Mittag zu sehen, wenn zu nächst ab 11.30 Uhr die Damen und um 14.30 Uhr dann die Herren A-Konkurrenz mit vielen Akteuren aus Regional- und Oberliga startet. Auch einige Aktive aus der zweiten Liga werden wieder von den Organisatoren in der Sporthalle des Schulzentrums Menden erwartet, die den Teilnehmerfeldern in den A-Klassen noch eine zusätzliche Qualität verleihen sollten. Anmeldungen können bis eine halbe Stunde vor Spielbeginn in der Halle abgegeben werden. (gsa)

**Zeitplan: Samstag, 10.30 Uhr** Jungen A, 11.30 Uhr Schüler B, 12.30 Uhr Herren B, 14.30 Uhr Herren D, **Sonntag, 10 Uhr** Schüler C, 10.30 Uhr Jungen B, 11 Uhr Schüler A, 11.30 Uhr Damen A, 12.30 Uhr Herren C, 14.30 Uhr Herren A.

**Brauer sichert sich Vize-Titel**

Motorsport: Platz zwei in RCN Juniorwertung an den Nachwuchsfahrer des MSC Wahlscheid

**LOHMAR.** Neben Langstreckenpokal und Rallye sind die Aktiven des MSC Wahlscheid auch erfolgreich in der Rundstrecken Challenge Nürburgring tätig.

Alexander Brauer, Mitglied des MSC Wahlscheid, fährt hier auf einem Renault Clio regelmäßig in die Punkte. Bis zum sechsten Lauf in der diesjährigen Serie sah alles danach aus, als können er und sein Partner, mit welchem er sich das Fahrzeug aus Kostengründen teilt, die diesjährige Juni-erwertung gewinnen.

Doch beim siebten Lauf kam dann die Ernüchterung. Sein Partner übersah bei einem Überholvorgang ein schnelles Fahrzeug und verunfallte mit dem Clio. Eine Reparatur zum letzten Lauf war nicht mehr möglich. Um dennoch die Chancen auf die Meisterschaft zu wahren griff Brauer dann auf ein Cockpit eines befreundeten Teams in einem Honda Civic zurück. Aber auch der hier sehr gut herausgefahrenen dritte Platz konnten die schmerzlich verlorenen Punk-

te aus dem siebten Lauf nicht gut machen.

Schlussendlich musste sich Brauer knapp Lena Strycek geschlagen geben, was aber immer noch die Vize-Meisterschaft in der RCN Junior Trophy 2014 bei mehr als 15 Teilnehmern bedeutete. In der Gesamtwertung belegte Alexander Brauer den 32. Platz von über 300 Teilnehmern und beendete als drittbesten Renault Clio Fahrer die Saison. In der Gaupokalwertung des ADAC-Nordrhein reichte die Leistung

zu einem ordentlichen fünften Rang.

„Wir haben eine wirklich tolle Saison hinter uns. Das ganze Team hat hervorragend gearbeitet und die Vize-Meisterschaft in dieser Serie auf der gefährlichsten und schwierigsten Rennstrecke der Welt ist ein großer Erfolg. Im nächsten Jahr werden wir wieder angreifen und versuchen, die Serie zu gewinnen“, bilanzierte ein nicht ganz zufriedener Alexander Brauer die zurückliegenden Monate. (EB/opo)



**Alexander Brauer** wurde Zweiter in der RCN Junior Trophy 2014. Ein Unfall seines Rennpartners verhinderte den ganz großen Wurf.

**Fusshöller hält  
für den FSV  
den Sieg fest**

**NEUNKIRCHEN-SEELSCHEID.** Im vorgezogenen Bezirksliga-Spiel gelang dem FSV Neunkirchen-Seelscheid am Donnerstagabend ein Erfolg gegen Fortuna Bonn.

**FSV Neunkirchen-Seelscheid - SC Fortuna Bonn 1:0 (1:0).** Ein Tor von Neuzugang Roman Kleinschmidt (22.) brachte den FSV nach drei Niederlagen in Folge zurück in die Erfolgsspur. Nach drückender Überlegenheit wären die Gäste in der Schlussphase fast noch zum Ausgleich gekommen, doch ein gut aufgelegter Keeper Frank Fusshöller rettete mit zwei Glanzparaden den Sieg. Einen möglichen höheren Sieg vergaben die Gastgeber durch das Auslassen von guten Möglichkeiten. Zusätzlich verweigerte der Schiedsrichter dem FSV zwei aus Neunkirchner Sicht reguläre Treffer von Marc Schneider und Severin Schoofs wegen angeblicher Abseitsstellung die Anerkennung. (mel)

**FSV: Fusshöller, Schneider (90. Hoffmann), Dukaj, Jungbluth, Kleinschmidt, Schoofs (76. Scholz), Schmitz, Bäumgen, Strajhar, Zeqiraj, Müller (67. Gaul).**

**Kader bei  
beiden Teams  
fast komplett**

**NIEDERKASSEL.** Am Sonntag um 17 Uhr steht für Volleyball-Regionalligist SG Mondorf in Ratingen ein Auswärtsspiel bei den Düsseldorf Füchsen an dem Programm. Natürlich möchte das Team um Spielertrainer Sven Vollmert den guten Saisonstart bestätigen. Da weiß auch Daniel Reitemeyer, Trainer der gastgebenden SG Düsseldorf/Ratingen: „Ich gehe von einem gut aufgestellten Gegner aus. Mondorf hatte eine Spielpause und dadurch Zeit für Feinabstimmungen. Die Füchse, zuletzt noch arg gebeutelt durch Personalsorgen, stehen am Sonntag mit einem fast vollständigen Kader in der Halle. Mondorfs Manager Klaus Utke geht aber – bis auf Johannes Ludwig (Fingerverletzung) – ebenfalls von einem nahezu kompletten Personaltableau aus: „Nach Hakim Dziri sind nun auch die Youngster Jan Eric Schneider und Jakob Weigeldt von ihrer Klassenfahrten zurück. Die Füchse haben ein athletisches Team. Wir müssen mit unseren Aufschlägen Druck ausüben damit sie ihr variables Spiel nicht aufziehen können.“ (opo)